

## Internationales WDSF-Turnier Amsterdam Open am 3. Mai 2025



Vielen Arbeitnehmern wurde in Deutschland rund um den Maifeiertag ein langes Wochenende „geschenkt“. Ariane und Martin Barth nutzen die vier freien Tage zunächst für ein Ü30-Tanzsport-Camp in Düsseldorf, bei dem sie sowohl in Gruppen-, als auch in Privatstunden wertvolle Inputs von namhaften TanzsporttrainerInnen für ihr Tanzen erhielten.

Im Anschluss fuhren beide nach Amsterdam, um dort am 3. Mai am internationalen WDSF-Turnier Amsterdam Open teilzunehmen. Die Sporthallen Zuid im Olympia-Komplex von Amsterdam wurden von den Organisatoren perfekt für dieses großartige Event vorbereitet. Schon am frühen Morgen mussten Ariane und Martin zum Einchecken erscheinen, da das Turnier der Senioren III schon um 9.30 Uhr begann.

Insgesamt 56 Paare, darunter die besten Tänzerinnen und Tänzer der Welt und führende Paare der Weltrangliste, tanzten auf dem hervorragend präparierten Parkett. Ariane und Martin ließen sich durch große Namen nicht beirren. In der ersten Runde konnten beide ihren Platz auf dem großen Parkett behaupten und in allen Tänzen ihr derzeitiges Leistungsvermögen abrufen. Schnell stand fest, dass die 11 Wertungsrichter aus 10 Ländern das Rot-Weiss-Paar in die nächste Runde gewertet haben.

In den einzelnen Heats tanzten nun noch mehr Paare, was Ariane und Martin nicht davon abhielt, auch in Runde 2 ihr Bestes zu geben. Die Teilnahme am anschließenden Viertelfinale blieb Ariane und Martin nur knapp verwehrt. 25 Paare tanzten in Runde 3. Ariane und Martin belegten Platz 28. Ihnen fehlten nur 5 Kreuze zum Weiterkommen. Die Freude bei beiden war trotzdem riesengroß. Die Hälfte des Starterfeldes haben sie hinter sich gelassen und eines ihrer besten internationalen Turnierergebnisse erzielt.

Zur Belohnung und zur Erholung ließen sich Ariane und Martin am Nachmittag durch die Grachten vom wunderschönen Amsterdam fahren.